

Utilisation de produits pharmaceutiques chez les nourrissons canadiens : état des lieux et schémas d'utilisation

Pascal Bédard, B. Pharm., M. Sc.

Pharmacien
CHU Sainte-Justine

Date : **Vendredi, 25 septembre 2015**

Heure : **13 h 30**

Lieu : Salle S1-131
Pavillon Jean-Coutu

Pascal Bédard a complété son baccalauréat en pharmacie et sa maîtrise en pharmacothérapie avancée à l'Université de Montréal. Il pratique depuis près de 7 ans au CHU Sainte-Justine dans le secteur de la pédiatrie générale. Il a récemment complété une résidence spécialisée en pédiatrie à Edmonton et Calgary, en collaboration avec l'Université d'Alberta et Alberta Health Services. M. Bédard porte un intérêt particulier aux maladies infectieuses et à l'immunisation. Il siège sur plusieurs comités du CHU Sainte-Justine, dont ceux de gestion de l'asthme, de morbidité-mortalité et d'éthique à la recherche. M. Bédard a participé à la formation de plus de 70 étudiants en pharmacie de tous les niveaux en tant que maître de stage, tout en s'impliquant au niveau universitaire à l'Université de Montréal en tant que conférencier sur l'immunisation et la psychopharmacologie pédiatrique ainsi que comme chargé du cours « Le pharmacien et la collaboration professionnelle ».